



Exposition "Les objets nous parlent"

Centenaire 1914-1918

publié le 04/12/2014

L'exposition aura lieu du 12 au 19 décembre en salle polyvalente.

Objectifs du projet :

Les objets nous parlent. L'histoire s'écrit à partir de sources documentaires de natures différentes. Faire prendre conscience aux élèves que la guerre 14-18 a concerné tout le monde et qu'elle a laissé des traces dans les histoires familiales, souvenirs souvent enfouis ou méconnus. L'objectif est de faire re-vivre ces souvenirs et de re-créer les lien intergénérationnels.

Les souvenirs de familles deviennent objets d'histoire.

Prendre conscience que l'Histoire est la somme des histoires et qu'au travers l'histoire personnelle des familles, on peut retrouver l'histoire de notre nation.

Permettre aux élèves de comprendre comment on fait l'histoire à partir des sources que l'on exploite et confronte.

 [affiche_exposition](#) (PDF de 703.5 ko)

Chronologie du projet :

Juillet 2014, un premier appel aux familles pour collecter leurs objets et souvenirs autour de la guerre 1914-1918.

Septembre-octobre 2014 : collecte des objets, archivage

novembre 2014 : poursuite de la collecte + classement ,tri, identification dans le cadre d' un club « guerre 14-18 » (élèves volontaires de tous les niveaux)

Décembre 2014 : exploitation des documents et préparation de l'exposition (durée une semaine) dans les classes (tous les niveaux concernés et interdisciplinarité)

12 décembre 2014 : inauguration de l'exposition



Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.